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令和３年度 第７回 湖西市地域公共交通会議 会議録 
 

日 時：令和 4年３月 22日（火） 10時 00分～ 

場 所：湖西市民活動センター2階 大会議室 

出席者：13人 

 

会長 山家 裕史 湖西市 副市長 

副会長 山本 信治 湖西市 産業部長 

座長 杉木 直 豊橋技術科学大学 准教授 

委員 
諸井 宏司 

（代理：前田 裕介） 
遠州鉄道株式会社 運輸事業部長 

委員 大久保 公雄 浜松バス株式会社 代表取締役社長 

委員 榊原 正之 遠鉄タクシー株式会社 取締役運行営業部長 

委員 
有友 和浩 

（代理：今泉 正義） 
天竜浜名湖鉄道株式会社 常務取締役 

委員 堀内 哲郎（欠席） (社)静岡県バス協会 専務理事 

委員 江間 綾子 中部運輸局 静岡運輸支局 首席運輸企画専門官 

委員 田中 友親（欠席） 遠州鉄道 労働組合 副執行委員長 

委員 
仲野 弘己 

（代理：松林 花奈） 
静岡県 交通基盤部 地域交通課長 

委員 
内海 孝久 

（代理：森田 博） 
静岡県 浜松土木事務所 維持管理課長 

委員 
馬渕 邦禎 

（代理：佐々木 秀喜） 
静岡県湖西警察署 交通課長 

委員 板倉 福男 湖西市自治会連合会 会長 

委員 杉浦 徹衛（欠席） 湖西市老人クラブ連合会 会長 

委員 森 宣雄（欠席） 湖西市社会福祉協議会 会長 

委員 小倉 英昭 湖西市 都市整備部長 

事務局 北見 浩二 湖西市 産業部 産業振興課長 

事務局 馬渕 豪 湖西市 産業部 産業振興課 課長代理 

事務局 小笠原 大悟 湖西市 産業部 産業振興課 公共交通係 主任 

事務局 榊原 徹 湖西市 産業部 産業振興課 公共交通係 副主任 
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資料№ 配付資料タイトル 

1 コーちゃんバスのバス停移動について 

1-1 移動するバス停の写真 

2 地域公共交通確保維持改善事業の二次評価結果について 

3 令和 3年度湖西市企業シャトル BaaS 実証実験について 

4 令和 4年度湖西市地域公共交通会議予算書 

4-1 令和 4年度 湖西市地域公共交通会議事業計画 

4-2 令和 4年度湖西市企業シャトル BaaS 実証実験について 

4-3 令和 4年度湖西市企業シャトル BaaS 実証実験について（スケジュール） 

5 特別運賃割引き(夏休み小学生 50円バス)の実施について 

6 湖西市地域公共交通計画の策定について 

6 地域公共交通計画（案） 

6 （参考資料）パブコメ回答 
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１ 開会                                             

 

２ 会長挨拶                                    

皆様改めまして、こんにちは。本日は大変お忙しい中、またお足元の悪い中、第 7回湖西市地域公

共交通会議にご出席いただきまして誠にありがとうございます。また、新型コロナウイルスに関しま

して、昨日まん延防止等重点措置が解除になりました。湖西市内ではこの週末は 1ヶ月ぶりに新規感

染者数が一桁に収まり、ピーク時よりは減少していますが、まだ収束には至っていない状況ですので、

引き続き感染拡大防止対策に努めてまいりたいと考えています。 

さて、本日は今年度最後の会議となります。報告事項としましては、令和 3 年度湖西市企業シャト

ル BaaS実証実験についてなどが 3件、協議事項としましては、湖西市地域公共交通計画の策定につい

てなど 3件でございます。 

企業シャトル BaaS実証実験につきましては、今年度もコロナの影響により、予定していた期間の後

半は中止となりましたが、今年度は地域の商業者と連携し、クーポンなどのサービスを組み合わせる

ことで新たな価値を見出すことができました。 

また、湖西市地域公共交通計画につきましては、本日は 12月の公共交通会議からの変更点と、パブ

リックコメントの結果の回答を共有させていただきたいと思います。本日の協議を経て、湖西市地域

公共交通計画を完成させていきたいと考えております。 

それでは、本日もどうぞよろしく御願いいたします。 

 

３ 報告事項                                   

（１） 安全性確保が必要なバス停等の移設について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 1） 

＜委員＞ 

 湖西市におかれましては、早々に危険バス停の移動など調整していただきまして本当にありがと

うございます。停車中のバスの前後を横断しますと死角ができ、危険ということで、バスが発車

してから横断するように引き続きご理解をお願いしたいと思います。 

＜座長＞ 

 今回移設するバス停の中に、約 80m移動するバス停もあるため、周知期間が 2週間というのは少

し短いと思いますが、大きく移動するバス停については、個別に対応するということでよろしい

でしょうか。 

＜事務局＞ 

 ご指摘ありがとうございます。おっしゃる通り大きく移動するバス停については、2 週間の周知

期間というは少し短いと感じますので、今後バス停の移設が発生する場合、可能な限り長い期間、

周知できるように努めていきたいと思います。 

 

（２） 地域公共交通確保維持改善事業の二次評価結果について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 2） 
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＜座長＞ 

 今回の書面の評価では、全体的に前向きな評価をしてもらっていますが、今年度の第三者評価委

員会では、地域公共交通計画の内容について、他自治体では厳しく指摘が入ることがありました。

その点において、運輸局からの評価は、書面での評価のみでしたでしょうか。その他個別に評価

してもらっていますでしょうか。 

＜事務局＞ 

 湖西市においては今年度第三者評価委員会の対象となっておりませんので、運輸局様からの評価

は書面のみとなります。おそらく、来年度、湖西市が第三者評価委員会の対象となると思います

ので、その時にご指摘いただく可能性はあるかと思います。 

 

（３） 令和 3年度湖西市企業シャトル BaaS実証実験について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 3） 

＜座長＞ 

 令和 3年度は、令和 2 年度と異なる取り組みを実施でき、かつ効果を得られたのか思います。私

もお手伝いさせていただいておりますが、令和 5年度に社会実装の目指すとなると、令和 4年度

の実験内容が重要になってくると思いますが、令和 4年度の計画を教えていただきたいです。 

＜事務局＞ 

 この後の協議事項（１）の中でご説明させていただきたいと思います。 

 

４ 協議事項                                   

（１） 湖西市地域公共交通会議令和 4年度の予算案及び事業計画について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 4） 

＜委員＞ 

 事務局からの説明のとおり、湖西市の有償運送制度を活用して、豊橋市の市民の方も乗車できる

よう、現在、豊橋市、愛知運輸支局、静岡運輸支局で細かな調整を行っているところでございま

すので、次回 6月の地域公共交通会議のときに、委員の皆さまへご説明させていただけたらと思

います。 

＜座長＞ 

 協議事項（１）「湖西市地域公共交通会議令和 4年度の予算案及び事業計画について」のご承認を

いただければと思いますが、よろしいでしょうか。 

＜一同＞ 

 異議なし 

＜座長＞ 

ご異議ございませんので、承認とさせていただきます。 
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（２） 特別運賃割引き（夏休み小学生 1 乗車 50円バス）の実施について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 5） 

＜座長＞ 

 コロナの状況によって、利用者数が左右されてしまうということだけが懸念ではありますが、例

年行っていることですし、夏休みに小学生が乗車しやすい料金に設定することは必要だと思いま

す。 

＜座長＞ 

 協議事項（２）「特別運賃割引き（夏休み小学生 1乗車 50円バス）の実施について」のご承認を

いただければと思いますが、よろしいでしょうか。 

＜一同＞ 

 異議なし 

＜座長＞ 

ご異議ございませんので、承認とさせていただきます。 

 

（３） 湖西市地域公共交通計画の策定について 

＜事務局＞ 

 資料説明（資料 6） 

＜委員＞ 

 計画策定事業ことで国庫補助金をご活用いただき、地域公共交通計画を策定していただいたとい

うことで、事務局の皆さまにおかれましては、お疲れ様でございました。今回の湖西市地域公共

交通計画について、一般市民の方が読んでもわかりやすいものであると思います。また、成果指

標や個別事業の KPIの設定や今後の計画の見直しの評価の仕方が記載されており、今後の湖西市

企業シャトル BaaS事業の実証実験を含めた計画となっていると思います。来年度以降に向けて、

計画に沿って確実に事業を進めてもらいたいと思います。 

＜座長＞ 

 先ほどのパブリックコメントを参考にしたということですが、何番になりますか。 

＜事務局＞ 

 参考資料の№4 で「いきなり鷲津地区の利便性が入ってくる理由が分かりません」というご意見

について、事業名を利便性向上から効率化に修正しております。コーちゃんタクシーの利用可能

地区の拡大等や厳しい財政状況等により、公共交通を総合的に捉え、見直しを行い、効率化と利

便性の向上を図ることで持続可能な公共交通とするという市の考え方を記載しております。 

また、成果指標と個別事業の KPIの一覧が記載されているページについて、目標の設定年度を追

加しております。こちらは、パブコメのご意見ではありませんが、庁舎内の職員からの指摘があ

って修正しております。 

＜座長＞ 

 成果指標や個別事業の KPIについて、細かな目標数値になっていますが、目標値はどのように設

定しましたか。 
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＜事務局＞ 

 目標設定については、9 月の公共交通会議の時にご説明させていただきましたが、基本的にコー

ちゃんバスとコーちゃんタクシーの将来の利用者数等の目標を設定し、この目標を達成させるた

めに収支率等の目標の算出を行っています。 

＜座長＞ 

 なぜこの目標値なのかという説明を求められる機会が今後出てくると思いますので、その際にき

ちんと説明できるよう整理された方が良いと思います。 

＜事務局＞ 

 ご意見ありがとうございます。 

＜座長＞ 

 協議事項（３）「湖西市地域公共交通計画の策定について」のご承認をいただければと思いますが、

よろしいでしょうか。 

＜一同＞ 

 異議なし 

＜座長＞ 

ご異議ございませんので、承認とさせていただきます。 

 

６ その他                                     

特になし 

 

７ 閉会                                     

＜事務局＞ 

 以上をもって、令和 3 年度第 7回湖西市地域公共交通会議を終了とします。 

                                           以上 


